
 

C.D.A. MOSELLE 
S.C.A. HAYANGE 

 
Réunion Plénière du samedi 27 août 2022 à 14h00 au LED à THIONVILLE. 

 
Président :   Monsieur BESANCON J.  
Membres présents :    Messieurs : ANDRIVON F.  –  CALCAGNO J. - CAMPISI L. – CANALE 

G. – MATEO B. - SABATELLI T. – SCHNEIDER G. - STAR D. - 
LANDROIT D.   

Assistent :   Monsieur GIULIANI D. (Représentant du Comité de Direction du DMF) 
Madame ERBRECH A.M. (Commission de Championnat Thionville) 
Monsieur BREVOD D. (Représentant des Arbitres) 

Absents excusés :   Monsieur GRANDPIERRE J. (Secrétaire de désignation) 
           Messieurs : ANTUNES E. – REEB L. – WITTKOWSKI N. (Membres)  
Absent:    Monsieur MISITI R. (Membre) 
 
 
Le Président Jean BESANCON ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à toutes les personnes 
présentes.                                
 
 CARNET  : 
-  Condoléances à l’arbitre Mathieu Rollinger et à sa famille suite au décès de son papa.  
 
 COURRIER : 
 Du Président de la C.D.A. Vincent MERULLA : 
- Nous fournit le calendrier des tests physiques des arbitres D1 et D2 (concernant notre SCA,  

ces tests se dérouleront le 10 octobre 2022 au stage de Guentrange). 
- Nous fournit également le calendrier des réunions organisées par le D.M.F. avec les clubs  

(concernant notre SCA, cette réunion se déroulera le 01 octobre 2022 à Metzervisse). 
- Nous informe que le fascicule de la CDA de cette saison est disponible sur le site du D.M.F. 
- Liste des arbitres ayant annoncé qu’ils ne renouvelleraient pas cette saison. 
- Suivi des renouvellements. 
 
 De Germain MULLER  : 
-  Nous faisant part de la situation du budget de fin de saison (au 30 juin 2022) : 

remerciements. 
-  Nous fait parvenir la liste des candidats arbitres Ligue 3 et arbitres assistants Ligue 3 qui  

sont convoqués à l’examen probatoire et aux tests physiques du 27 août 2022 sur les 
installations du club de Morhange. 

 
 De Frédéric CAMPISI : 
-  Nous fait parvenir la liste des candidats jeunes arbitres de Ligue qui sont convoqués à 

l’examen probatoire et aux tests physiques du 27 août 2022 sur les installations du club de 
Morhange. 

 
 TECHNIQUE : (Félix ANDRIVON) 
-  Félix nous fait part du programme de notre stage du 10 septembre prochain qui a été 

approuvé à l’unanimité par les membres et ce programme est donc définitif. 
-  Quelques conseils sont donnés aux nouveaux observateurs venus intégrer notre SCA. 
-  Félix nous communique les dates des F.I.A. du mois d’octobre 2022 
 



 

 SECRETARIAT ADMINISTRATIF : (Dominique LANDROIT) 
-  Une situation est effectuée à ce jour concernant le stage du 10 septembre prochain : 123 

arbitres convoqués, 46 seront présents ; 18 seront absents excusés (toute la journée) ; 5 
absents excusés (l’après-midi). Les 59 arbitres qui n’ont pas encore répondu vont être 
relancé dès ce jour 

 
 TOUR DE TABLE :   

Mr GIULIANI David  :  
- Nous rappelle la procédure « feu rouge » en cas d’incidents sur les terrains. 
-  Nous fait part d’une étude effectuée par le D.M.F. pour la mise en place de référent sécurité 

dans les clubs suite à la recrudescence d’utilisation de fumigènes et d’engins pyrotechniques 
dans nos stades.  

-  Un projet est également à l’étude pour que certains arbitres soient équipés de caméras sur 
certaines rencontres ce qui facilitera la tâche des commissions de discipline et des pouvoirs 
publics en cas d’incidents.  

-  Nous informe que le Président du D.M.F. avec le concours du Département de la Moselle a 
mis à disposition 600 coupe-vent pour les membres et arbitres. 

 
  Mr BREVOD Damien  :  
- Damien nous informe que malgré sa prise de présidence de l’U.N.A.F. il restera encore pour 

le moment représentant des arbitres. 
 
Mr BESANCON Jean :  

-  Demande à ce que les feuilles de frais lui soient transmises au plus tard pour le 04 du mois 
suivant et demande que ces feuilles soient remplies correctement car c’est toujours la même 
galère avec certains observateurs qui l’oblige à effectuer beaucoup de rectifications qui 
seraient pourtant évitables et ce à cause d’un manque d’attention de la part de certains 
d’entre eux. 

-  Il nous indique que des modifications concernant les frais d’arbitrage et de déplacement sont 
actuellement à l’étude pour être appliquées encore courant 2022. 

-  Le Président nous précise que les questionnaires pour notre stage du 10 septembre prochain 
seront donnés au stage des membres du 4 septembre à Metz. 

-  Jean nous informe également qu’il y a très de peu de changements concernant les 
modifications des lois du jour pour cette nouvelle saison. 

  
Le Président clos la séance à 17H00 en souhaitant à tous bon retour. 
 
 
Le secrétaire administratif       Le Président 
LANDROIT Dominique       BESANCON Jean 
 
 
 
 
                     
. 
 
 
 


